
Наш сегодняшний разговор будет особенным. Во-первых, мы будем беседовать втроем. 
И я с удовольствием представляю наших сегодняшних гостей: это Давид Львович Бекер, 
паст-председатель РО-Хабаровск, и Екатерина Игоревна Васильева, действующий пред-
седатель РО-Хабаровск. Почему мы беседуем втроем? Потому что в Хабаровске, в отличие 
от некоторых других региональных отделений, произошла смена председателей и передача 
полномочий. При этом паст-председатель РО остается активным участником региональных 
событий, и мы смело можем говорить о плодотворном сотрудничестве «молодого» поколе-
ния специалистов с теми, кто стоял у истоков психоаналитического движения в регионе. Во-
вторых, нашу беседу сложно назвать собственно интервью. Это именно беседа, дружеская 
и «без галстуков». Мы говорили о развитии, о сложных и конфликтных моментах, о собы-
тиях и о любви, мы смеялись и грустили. Я надеюсь, что вы, читая этот текст, почувствуете 
атмосферу нашего теплого и дружеского разговора.

Региональное отделение 
Хабаровск

Пространство психоанализа и психотерапии

104 ЛЮДЯМ ПРО ЛЮДЕЙ


